

Le 15 juin 2024

## **Communiqué de presse**

### **Réaction de Michel Bisson à la disparition de Michel Souloumiac**

« Au nom de l'ensemble du Conseil communautaire et des agents de l'Agglomération Grand Paris Sud, je tiens à rendre hommage à Michel Souloumiac et à exprimer à ses proches tout notre soutien et nos condoléances.

Michel Souloumiac était conseiller communautaire délégué en charge du Cirque de l'Essonne, de la biodiversité et de l'agriculture depuis 2020. Il était également membre du bureau communautaire.

Son expérience d'adjoint au maire, pendant de près de deux décennies, et de maire, faisait de lui un élu précieux, travaillant ses dossiers au plus près des réalités, notamment ceux liés à la transition sociale et écologique, pour lesquels il était particulièrement engagé.

Il s'était pleinement investi dans l'élaboration de notre stratégie agricole et alimentaire territoriale que nous avons votée il y a quelques semaines. Il avait su mener à son terme ce dossier majeur et s'apprêtait à piloter la mise en œuvre de ce texte ambitieux.

Michel Souloumiac pilotait également nos travaux sur la mutualisation des politiques publiques, un sujet d'importance pour l'Agglomération. Nous garderons de lui le souvenir d'un homme de conviction et de vision, très attaché à sa commune, à l'action locale et proche de ses concitoyens.

Chaleureux et rassembleur, sa compétence et sa gentillesse étaient unanimement appréciées dans notre collectivité.

L'Agglomération lui rendra prochainement hommage.»

Michel Bisson, président de Grand Paris Sud